



## Paroles de 6ème : "le CPA de Lathus, c'est génial !"

publié le 19/10/2017 - mis à jour le 20/10/2017

Cette année encore, tous les sixièmes du collège ont participé à un séjour d'intégration dans un centre de plein air à Lathus. Du lundi 09 au vendredi 13 octobre les élèves et leurs professeurs avaient le même objectif : apprendre à mieux se connaître en partageant de bons moments ensemble. Au programme, plusieurs activités sportives étaient proposées : cirque ,VTT , accrobranche , escalade et course d'orientation dans un cadre naturel exceptionnel au bord de la Gartempe.

Et cerise sur le gâteau, les élèves ont eu droit lors de la dernière soirée à deux bonnes surprises : le spectacle de Julien jouant avec le feu et dans la foulée une méga boom !!!

Des souvenirs inoubliables : quelques frayeurs, des moments de camaraderie, d'entraide et beaucoup d'amitié.

Article rédigé par les 6èmes du Clubreporter

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**